

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GENERALE
B.P. 1588 DOUALA
TEL : 33 43 67 67 FAX : 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE
P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 33 43 67 67 FAX : 33 43 70 17
info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Conseil National des Chargeurs du Cameroun (**CNCC**) porte à la connaissance des acteurs du commerce extérieur et des opérateurs économiques de la Région de l'Extrême-Nord en particulier, qu'il organise le **jeudi 28 Septembre 2023** à l'Antenne CNCC de la Région de l'Extrême-Nord, sise à Kousseri-Nguéli, un séminaire sous-régional de formation sur le thème « **LA MAITRISE DES PROCEDURES DE PASSAGE DES MARCHANDISES PAR LES POSTES TRANSFRONTALIERS DE LA REGION DE L'EXTREME-NORD** ».

Ce séminaire qui se tiendra en marge de l'inauguration de l'Antenne CNCC dans la Région de l'Extrême-Nord et du Centre de Vie de Kousseri, aura pour objectif la simplification et l'optimisation des procédures de passage des marchandises.

Pour toute information complémentaire, bien vouloir écrire à formation@cncc-cm.org; Tel : 670 21 00 45.

Fait à Douala, le 18 Août 2023



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GENERALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 33 43 67 67 FAX : 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 33 43 67 67 FAX : 33 43 70 17
info@cncc.cm

RELEASE

The Cameroon National Shippers' Council (**CNSC**) hereby informs shippers and foreign trade actors, especially those in the Far North Region, that it will organise a sub-regional training seminar themed “**MASTERING PROCEDURES FOR THE PASSAGE OF GOODS THROUGH BORDER CROSSINGS IN THE FAR NORTH REGION**” on **Thursday, 28 September 2023**, at the CNSC Far North Regional Office in Kousseri – Ngueli.

The seminar which aims to simplify and streamline procedures for the passage of goods through border checkpoints is organised on the sidelines of the official opening of the CNSC Far North Regional Office and the CNSC Kousseri Trucker Accommodation Centre.

Should you require any other information, contact us via email at formation@cncc-cm.org or call 696 12 99 13.

Douala, 18 August 2023

Auguste Mbappe Penda

General Manager

